

# Desempleados protagonizan plantón frente a sede de Ecopetrol – Hocol en Riohacha

Por: Redacción Barranquilla — enero 5, 2024



Un grupo de guajiros que están desempleados, protagonizaron la mañana de este viernes 5 de enero un plantón frente a las instalaciones de la empresa Ecopetrol – Hocol, ubicada en la Troncal del Caribe en Riohacha.



En declaraciones a Diario del Norte, uno de los voceros de la protesta señaló que hacen parte de varias asociaciones de trabajadores, que están exigiendo ser tenidos en cuenta en los diferentes proyectos que se desarrollan en el departamento de La Guajira.





“Le estamos pidiendo a Hocol – Ecopetrol y las demás filiales contratistas que tengan en cuenta la mano de obra y el personal de aquí de La Guajira, porque para las oportunidades laborales en los grandes proyectos que desarrollan han traído personal de afuera que no reside en territorio guajiro ni invierten en el Departamento”, explicó el vocero.

Le puede interesar

**Tras diálogos y concertaciones, levantan bloqueos en vías de La Guajira**

**Alcalde de Riohacha posesionó a dos nuevas funcionarias que trabajarán por los sectores sociales**

Afirman que en La Guajira es alto el nivel de desempleo y no justifican que la mayoría de las vacantes de estas grandes empresas sean cubiertas por trabajadores foráneos, sin tener en cuenta la crítica situación económica de los habitantes de la región por falta de oportunidades laborales.

«Queremos sentar un precedente, haremos un paro departamental hasta que seamos tenidos en cuenta como mano de obra calificada y no calificada. Mientras tanto no dejaremos entrar a los trabajadores hasta que nos escuchen», advirtieron.



Etiquetas: Destacado Ecopetrol Hocol plantón Protesta

## Más noticias



Tras diálogos y



Alcalde de Riohacha



Jorge «Nenón»



Alcalde de Maicao,

concertaciones,  
levantan bloqueos en  
vías de La Guajira

ENERO 5, 2024



Gobernador de La  
Guajira confirma que  
Andréina García  
seguirá en la  
Gerencia de Esegua

ENERO 5, 2024

posesiono a dos  
nuevas funcionarias  
que trabajarán por  
los sectores sociales

ENERO 5, 2024



Primer bloqueo del  
año en La Guajira  
afecta el  
desplazamiento de  
turistas este puente  
festivo

ENERO 5, 2024

Figuroa es el nuevo  
secretario de  
Desarrollo  
Económico de La  
Guajira

ENERO 5, 2024



Alberto Ariza asume  
como director de  
Planeación de  
Esegua

ENERO 5, 2024

Miguel Reipe  
Aragón, sigue  
conformando su  
gabinete municipal

ENERO 5, 2024



Alcaldía se  
pronuncia ante caso  
de afectación a  
monumento de  
'Identidad folclórica  
de Villanueva'

ENERO 4, 2024

DIARIO DEL NORTE  
Periodico de la Región Caribe

Nuestros sitios

Sistema Cardenal / Enfoque Caribe / Gamez Editores

Síguenos

© 2023 Derechos  
reservados a Gámez  
Editores - Sistema  
Cardenal S.A.S. -  
Prohibida la  
reproducción parcial o  
total de este medio.

